



Es el turno de la colección #CarmenThyssen en las clases en Twitter de @guillermosolana

El próximo 18 de junio, a las 20.00 horas, Guillermo Solana (@guillermosolana), director artístico del Museo, inicia un nuevo curso de arte a través de Twitter, esta vez dedicado a la Colección Carmen Thyssen-Bornemisza, que se podrá seguir en el hashtag #CarmenThyssen. Se trata de la continuación natural del anterior, #Thyssen140.

Durante 12 días laborables, hasta el 2 de julio (siempre a las 20.00 horas), @guillermosolana repasará los obras de la colección de la Baronesa Thyssen-Bornemisza mediante una serie de tuits en los que se presentan las imágenes en alta definición de los cuadros, junto a descripciones, informaciones y comentarios. Las sesiones, de aproximadamente una hora de duración, serán retuiteadas

puntualmente desde @museothyssen.

Pero esta iniciativa tendrá un prólogo el día anterior, lunes 17 de junio, con la primera entrevista participativa de la Baronesa Thyssen vía Twitter. Del viernes 14 al domingo 16, los tuiteros que lo deseen podrán enviar sus preguntas a las cuentas @guillermosolana y @museothyssen, siempre con el hashtag #CarmenThyssen. Desde las 20.00 horas del día 17, la Baronesa responderá a través de la cuenta @guillermosolana.

Para más información contactar con:

Museo Thyssen-Bornemisza - Oficina de prensa | Tel. (+34) 91 428 39 44 - 91 308 82 36 / Fax. (+34) 91 428 27 88 | press@museothyssen.org